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Protokoll 
der öffentlichen Online Sitzung des Fachschaftsrates Psychologie 
am 27.11.2021 via Zoom 

 
beschlossen am:  

 

 
Anwesende Mitglieder: 
Svenja Schurmann, Ulrich Krah, Sofia Weavind, Sandra Lipus, Maya Dorsch 
(Gemeinsame Fachschaftsliste Psychologie) 

 
Herbert Sandkühler 
(Die Partei) 
 
Yasmin Kulualp 
(Freie Studentische Allianz) 

 
Anwesende Ersatzmitglieder mit 
Stimmrecht:  
Alina Sinram, Philine von Hülsen, Antonia 
Gräfin von Deym 
(Gemeinsame Fachschaftsliste Psychologie) 
 
Christine Zabold 
(Freie Studentische Allianz) 
 
Entschuldigte Mitglieder: 
 
Keine 

 
Anwesende Gäste: 
Joy Diehl 

 
 
Sitzungsbeginn: 09:00 Uhr 
Sitzungsende: 12:11 Uhr 

 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Ulrich Krah begrüsst alle Anwesenden 

 
Der FSR ist mit 7 von 7 Mitgliedern beschlussfähig. 
 
Ulrich Krah schließt den TOP. 

 
TOP 2: Festlegung der Protokollführung 

 
Ulrich Krah öffnet den TOP 
Sofia Weavind wird von Svenja Schurmann als Protokollantin vorgeschlagen. Es gibt keine 
Gegenstimmen, oder andere Vorschläge und Sofia wird als Protokollantin angenommen. 
 
Es wird außerdem festgelegt, dass Ergebnisprotokolle angefertigt werden soll.
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Ulrich Krah schließt damit den TOP 2. 

 
 
TOP 3: Beschluss & ggf. Änderung der Tagesordnung 

 
Ulrich Krah eröffnet TOP und erfragt Änderungswünsche zur ursprünglich geplanten 
Tagesordnung. 

 
Die TO soll um einen TOP erweitert werden, der die Änderung der GO zur 

Ermöglichung von Hybriden Sitzungen erlaubt 

Weitere Vorschläge zur TO wurden nicht vorgetragen. 

Die endgültige Tagesordnung : 
 
TOP 01    Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit     
TOP 02    Festlegung der Protokollführung 
TOP 03    Beschluss und ggf. Änderungen der TO  
TOP 04    Finanzbericht und Finanzplanung 
TOP 05   Bericht der Seminarbeauftragten (Nachlese/Planung und geplante Beschlüsse) 
TOP 06    Beschluss zur Übernahme der Lizenzgebühren für InDesign (24€ jährlich) 
TOP 07    Berichte aus den Gremien  
TOP 08    Erstsemester Veranstaltungen  WS 21/22 
TOP 09    Bericht aus der PsyFako- Welche Implikationen können abgeleitet werden 
TOP 10    Reflexion der besonderen Aufgaben und der zugehörigen 
Aufwandsentschädigungen 
TOP 11 Änderung der GO zur Ermöglichung Hybrider Sitzungen 
TOP 12    Verschiedenes 
 
Die TO wird mit den vorliegenden Änderungen einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Ulrich Krah schließt den TOP 3. 
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TOP 4: Finanzbericht und Finanzplanung 
 
Ulrich Krah eröffnet den TOP 4. 
 
Herbert Sandkühler berichtet, dass noch etwa 10.000€ in finanziellen Mitteln verfügbar sind 
und schickt die Finanzplanung und den Finanzbericht an alle 

 
Ulrich Krah schließt TOP 4. 

 
 
TOP 5 Bericht der Seminarbeauftragten (Nachlese/Planung und 
geplante Beschlüsse)  
 
Ulrich Krah eröffnet den TOP 5  

 
Sofia Weavind berichtet von den Seminaren und legt folgende zukünftige Seminare zum 
Beschluss vor: 
 
Beschluss des Seminars Testkonstruktion 2 (17 Stunden, Honorar 765€, TN Kosten 15€) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Beschluss des Seminars Testkonstruktion 3 (17 Stunden, Honorar 765€, TN Kosten 15€) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Beschluss des Seminars Crashkurs Statistik 1 (20 Stunden, Honorar 900€, TN Kosten 
“vorbehaltlich eines Unkostenbeitrages”) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Beschluss des Seminars Crashkurs Statistik 2 (20 Stunden, Honorar 900€, TN Kosten 
“vorbehaltlich eines Unkostenbeitrages”) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Beschluss des Seminars Crashkurs Statistik 3 (20 Stunden, Honorar 900€, TN Kosten 
“vorbehaltlich eines Unkostenbeitrages”) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Beschluss des Seminars Crashkurs Testkonstruktion 1 (20 Stunden, Honorar 900€, TN Kosten 
“vorbehaltlich eines Unkostenbeitrages”) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
Beschluss des Seminars Crashkurs Testkonstruktion 2 (20 Stunden, Honorar 900€, TN Kosten 
“vorbehaltlich eines Unkostenbeitrages”) 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 

 
 
Ulrich Krah schließt den TOP 5. 
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TOP 6: Beschluss zur Übernahme der Lizenzgebühren für InDesign 
(24€ jährlich) 

 
Ulrich Krah eröffnet den TOP 6. 

 
Um eine zeitgemäße und professionelle Öffentlichkeitsarbeit zu ermöglichen möge InDesign 
für 24 im Jahr für den Fachschaftsrat lizenziert werden 
 
Einstimmig beschlossen: 
7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung 
 

 
Ulrich Krah schließt den TOP 6. 

 
TOP 7 Berichte aus den Gremien 

Ulrich Krah eröffnet den TOP 7. 
 
Joy Diehl und Ulrich Krah berichten aus der letzten Fakultätsratssitzung unter 
Zugrundeliegung des noch zu verabschiedenden Protokolls 

 

Ulrich Krah schließt TOP 7. 
 
 
TOP 8 Erstsemester Veranstaltungen WS 21/22 

Ulrich Krah eröffnet den TOP 8 
Sandra Lipus und Christine Zabold berichten von der bereits erfolgten Q&A Sitzung. 
Evaluation welche Themen aufgegriffen werden können soll nach allen erfolgten Terminen von 
Sandra und Maya Dorsch erfolgen 
 
Ulrich Krah schließt den TOP 8. 

 
 
 
TOP 9 Bericht aus der PsyFako – Welche Implikationen können 
abgeleitet werden 

Ulrich Krah eröffnet den TOP 9 

Svenja Schurman berichtet von der PsyFako. Wir wollen in der Planung der nächsten 
unterstützen. 

Sandra Lipus kontaktiert Wuppertal, um unsere Unterstützung mit mindestens 3 Leuten 
zuzusagen. Svenja Schurmann übernimmt die Leitung 

 
Ulrich Krah schließt den TOP 9 

 
 
TOP 10 Reflexion der besonderen Aufgaben und der zugehörigen 
Aufwandsentschädigungen 
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Ulrich Krah eröffnet den TOP 10 
 
Eine Wiedervorlage für in 6 Monaten wird beschlossen. Momentan passt es für alle 

 
Ulrich Krah schließt den TOP 10. 

 
 
 
TOP 11 Änderung der GO zur Ermöglichung Hybrider Sitzungen 

Ulrich Krah eröffnet den TOP 11 

Ulrich Krah wird Wordings für eine Änderung rumschicken. Wiedervorlage bei der nächsten 
Sitzung 

Ulrich Krah schliesst den TOP 11 
 
TOP 12 Verschiedenes 

Ulrich Krah eröffnet den TOP 12 
 
Herbert Sandkühler verkündet, dass er seine Arbeit als Mittelverwalter für den 
Fachschaftsrat zum 30.11.2021 niederlegt und verabschiedet sich aus der Sitzung und 
verlässt diese. 
Sofia Weavind wird Dieter Weiler, Rechts-Referent für den AStA, kontaktieren, um 
herauszufinden, welche Schritte nötig sind, um eine_n neuen Mittelverwalter zu installieren. 
Ein Arbeitstreffen wird für Dezember gelplant. Punkte für dieses sollen sein: 
- Master Studierende, wo drückt der Schuh? Woher kommt die Unzufriedenheit und kann 

hier etwas getan werden? 
- Wollen BSc Studierende in unseren MSc übergehen? Wenn nein, warum nicht? 
Joy Diehl soll hierfür eine Einladung erhalten 

 
Ulrich Krah schließt den TOP 12 
 
 
Sofia Weavind / Protokoll 


